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André Onana a rejoint la tanière pour la CAN, neuf mois après sa suspension pour
dopage. 

Mais les prestations du portier de l'Ajax d’Amsterdam qui vient de s’engager pour quatre ans
avec l’inter de Milan sont trop mitigées.

Présenté une fois encore comme l’un des grands flops de la rencontre Cameroun-Cap-Vert
(1-1), André Onana s’est confié à la presse.

«Honnêtement si on doit prendre les buts et gagner les matchs, je signe. Maintenant le plus
important n’est pas de ne pas prendre de buts, le plus important c’est la victoire du collectif.
Après le football c’est comme la boxe, tu donnes des coups et tu en reçois, donc moi j’ai joué
contre des grandes nations, des grands clubs, je ne connais pas l’équipe qui ne prend pas de
buts. Aujourd’hui vous ramenez ces buts à ma personne ce n’est pas moi, je ne joue pas tout
seul. Vous savez il y a des erreurs défensives qui sont commises par moi et par d’autres
coéquipiers. Après on reste positif et on essaye d’apprendre de nos erreurs », s’est justifié
l'ancien du Barça. 
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